

HEFLEN SIE MIT: HEIDELBERG COLLEGE SPENDENAUFTRUF 2024



Unser Schulprojekt „**Kinder helfen Kindern e.V.**“ setzt sich seit mehr als einem Vierteljahrhundert mit großem Engagement für Kinder ein, die in schwierigen Lebenssituationen auf Unterstützung angewiesen sind. Unter der Leitung der ehemaligen Lehrerinnen und Lehrer Frau Didicher-Bischof und Herr Bischof lag der Fokus unseres Projekts zunächst auf der Betreuung von Waisenkindern in Rumänien. Vor zwei Jahren haben wir unsere Arbeit nach Malawi verlegt, um dort Kinder ohne elterliche Fürsorge zu unterstützen. Auch Dank Ihrer großzügigen Spenden konnte im vergangenen Jahr ein Waisenhaus gebaut werden, das 20 Kindern ein sicheres Zuhause bietet. In diesem Jahr wurde ein dringend benötigter Anbau fertiggestellt, wodurch nun insgesamt **50 Kinder** aufgenommen werden können.

Ein Zuhause für Waisenkinder in Malawi

Damit dieses wichtige Projekt weitergeführt werden kann, benötigen wir dringend finanzielle Unterstützung. Die monatlichen Kosten für Lebensmittel, Wasser, Strom, Schulmaterialien und Betreuungspersonal übersteigen oft die verfügbaren Mittel. Unser Ziel ist es, den Kindern ein geborgenes Zuhause zu bieten, in dem sie regelmäßige Mahlzeiten, verlässliche Betreuung und eine solide Schulbildung erhalten. Viele der Kinder waren bei ihrer Aufnahme stark unterernährt und hatten nur unregelmäßig die Schule besucht.

Erfolge, die Mut machen:

Wir sind besonders stolz darauf, dass keines der Kinder seither in sein altes Umfeld zurückkehren wollte – ein klares Zeichen dafür, dass sie sich bei uns wohl und sicher fühlen. Besonders erfreulich sind die überdurchschnittlich guten Schulergebnisse, die die Kinder dieses Jahr erzielt haben. Diese Erfolge bestärken uns in unserem Engagement und zeigen, dass wir auf dem richtigen Weg sind.



„Herausforderungen im Alltag“
Klassenzimmer der benachbarten Schule



„Mehr Raum für Freude“
Wir benötigen dringend neue Spielgeräte

Zukunftspläne:

Ein Kindergarten für die Kleinsten

In der Umgebung des Waisenhauses gibt es bisher keinen Kindergarten, obwohl viele Kinder von frühkindlicher Förderung enorm profitieren würden. Mit ausreichenden Spenden möchten wir helfen, dass auf dem Gelände des Waisenhauses ein Kindergarten errichtet werden kann und so die Basis für einen besseren Start ins Leben schaffen.



Unser Versprechen: 100 % Hilfe, die ankommt

Das Projekt wurde von der Familie Widmann ins Leben gerufen, deren Kinder das Heidelberg College besuchten. Unser Vereinsvorsitzender, Andreas Widmann, betreut das Projekt persönlich. Er überprüft monatlich alle Abrechnungen, steht im engen Austausch mit dem Waisenhausleiter in Malawi und reist jährlich auf eigene Kosten vor Ort.

Ihre Spende kommt vollständig bei den Bedürftigen an, da unser gemeinnütziger Verein keinerlei Verwaltungskosten hat. **Jeder Beitrag – ob groß oder klein – verändert Leben nachhaltig.**

Helfen Sie, Hoffnung zu schenken. Unterstützen Sie uns mit Ihrer Spende:

Kinder helfen Kindern e.V.

IBAN: DE10 6729 1700 0024 9236 06

Bank: Volksbank Neckartal

Verwendungszweck:

HC Spendenaktion 2024, Klasse (...)

Alternativ können Sie Bargeldspenden im Sekretariat abgeben. Jede Spende wird auf Wunsch mit einer Spendenbescheinigung für das Finanzamt bestätigt.



Wir sind für Sie da!

Haben Sie Fragen oder Anregungen?

Schreiben Sie uns an kiheki@heidelberg-college.de oder rufen Sie uns unter **0176-97670010** an.

Vielen Dank, dass Sie Hoffnung schenken und gemeinsam mit uns Kindern in Not helfen!



Andreas Widmann
1. Vorsitzender
Vater von Ehemaligen



Annette Neuert-Widmann
2. Vorsitzende
Mutter von Ehemaligen



Matthias Groitzsch
Stellv. Schulleiter



Alexandra Griewich
Koordination
HC Projekte



Georg Rabeneck
Koordination
HC Projekte